

## Municipalidad combate la corrupción

BOLETÍN DE PRENSA 47

23/02/2018

Ambato, 23 de febrero.- La Municipalidad de Ambato detectó el presunto uso doloso de documentación pública por parte de un usuario para retirar una motocicleta el 26 de enero del Centro de Retención Vehicular de la Dirección de Tránsito, Transporte y Movilidad (DTTM), esto con documentos pertenecientes a otro vehículo. En el hecho se encuentran implicados un funcionario administrativo y un Agente Civil de Tránsito, quienes cumplían sus funciones en esa dependencia del Cabildo ambateño.

Al detectar oportunamente la irregularidad se dio aviso inmediato a las autoridades judiciales, quienes realizaron el levantamiento de evidencia y tomaron los procedimientos del caso para esclarecer el hecho y poner a órdenes de la autoridad competente.

Para el desarrollo de la audiencia la Municipalidad facilitó la documentación pertinente así como CPUs y teléfonos celulares que permitan esclarecer el hecho. “Aquellos funcionarios del GADMA que estén involucrado en actos de corrupción deberán ser sancionados conforme a la ley y desvinculados inmediatamente; esta es una administración transparente y no daremos tregua a la corrupción”, dijo Paco Urrutia, titular de la DTTM.

Tras el proceso en la Fiscalía General de Estado se inició la instrucción fiscal por el lapso de 30 días en contra de los 3 ciudadanos implicados, además se dictó medidas cautelares de prohibición de enajenar bienes, prohibición de salida del país y la obligatoriedad de presentarse ante la autoridad competente cada 15 días. (LH)